



SE DISFRAZA. El reo José Edgardo Romero, acusado de matar a la esposa del periodista Armando Contreras, se colocó una almohada para aparentar ser jorobado y se pegó pedazos de cabello en la barbilla para engañar a los testigos que ayer lo reconocieron en el penal de Marlona.

Con una Joroba Simulada Reo Intenta Confundir Testigos

En un intento de burlar el reconocimiento de dos testigos presenciales del homicidio en la esposa del periodista Jorge Armando Contreras, el reo José Edgardo Romero Solórzano simuló ser jorobado, colocándose una almohada en la espalda y pegándose una barba postiza con sus propios cabellos. Finalmente se puso una gorra y lentes oscuros.

Lo anterior ocurrió ayer en un reconocimiento en rueda de reos ordenado por el Juez 10. de lo Penal, Lic. Luis Morales Joya, en el Interior del Penal de Marlona, donde se encuentra preso el imputado de haber dado muerte a la señora Sonia Parada de Contreras y de haber lesionado a un hijo de la víctima.

El director del penal, Lic. José Antonio Parada Barrera, así como los fiscales Ernesto Portillo Toruño y Mauricio Rodríguez Herrera informaron de la actitud sospechosa protagonizada por el reo, que obligó a la intervención de los vigilantes del Penal "La Esperanza" para impedir que se burlara de la justicia.

El Juez Morales Joya ordenó que dos testigos oculares de los hechos y una hija menor de la víctima fueran a Marlona a reconocer al acusado, quien debía estar en una rueda formada por cinco reos, incluyendo él.

Se dijo que primeramente, el indiciado se oponía a salir de su celda, pero que después de levantarse una acta de la negativa del reo, decidió salir

—Favor pase a la página 26.

3 Organos Estatales Analizan el Problema de los Límites

Los presidentes de los tres Poderes del Estado, los ministros de Defensa y Relaciones Exteriores, así como el Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, analizaron esta semana el problema limítrofe con Honduras.

Informó lo anterior

un funcionario que participó en la reunión que se efectuó el jueves pasado en Casa Presidencial.

A esta reunión asistieron el Presidente de la República, Alfredo Cristiani; el presidente de la Corte Suprema de

—Favor pase a la página 19.

Declaran Huésped de Honor Alcalde Tapachula, México

El alcalde de la ciudad mexicana de Tapachula, Ilcencio José Antonio Aguilar, fue declarado Huésped de Honor de la ciudad de San Salvador por su homólogo salvadoreño, doctor Armando Calderón Sol.

El funcionario mexicano preside la misión

turística y comercial que desde el jueves se encuentra en El Salvador intercambiando impresiones con representantes de la Cámara de Turismo, Instituto de Turismo y Concejo local.

El alcalde Aguilar

—Favor pase a la página 23.



LUIS MIGUEL EN EL SALVADOR. El domingo 13 será la presentación del cantante mexicano Luis Miguel en el cine Presidente. El Sr. Jorge Angulo, presidente del Club de Leones de Mejicanos, dice que la actividad es para recaudar fondos para iniciar la construcción de la clínica-hospital en esa ciudad.

En Fase de Traslados Caso Cancelación de Partidos

El caso de la cancelación de los partidos políticos que no obtuvieron el 0.5 por ciento de los votos válidos emitidos en las pasadas elecciones se encuentra en la fase de los traslados, informó un miembro del Consejo Central de Elecciones (CCE).

El doctor Attilio Castro Salazar, representante suplente del Partido Alianza Republicana Nacionalista (ARE-

NA), dijo que los representantes de los institutos políticos que están en vías de extinción tienen derecho a exponer las razones por las cuales segun ellos no es procedente la cancelación.

Los partidos Popular Salvadoreño (PPS), Acción Renovadora (PAR), Acción Democrática (AD), Institucional Salvadoreño

—Favor pase a la página 21.

Capturan Sospechosos en Muerte de Comerciante

SANTO TOMAS. La Defensa Civil de esta población capturó a tres hombres acusados de la muerte del comerciante Mario Rodolfo Marroquín, ocurrida el viernes 4 de este mes en el barrio El Calvario de esta población.

Los informes proporcionados por el cuerpo paramilitar es que una de las personas ofendidas se presentó a denunciar a Julio Enrique Martínez y César Antonio Mangandi como los supuestos hechores.

Porfirio Ardón fue detenido también porque andaba con los dos primeros, pero no se sabe si participó en los hechos.

Un vocero de la Defensa dijo que el comerciante fue ultimado de un disparo dentro de su negocio por unos sujetos que al parecer querían robarle, frente a los hijos de la víctima y empleados.

Uno de los parientes de la víctima dio aviso

—Favor pase a la página 15.

Recuperación Económica Podría Comenzar a Principios de 1990

La economía nacional podría recuperarse a principios del próximo año, mientras las empresas se ajustan a los nuevos y más realistas precios de los bienes y factores de producción, generados a partir de la adopción de medidas liberalizadoras gubernamentales.

Así lo asegura el Lic. Luis Ernesto Martínez, asistente técnico de la Cámara Salvadoreña de Comercio.

El comportamiento económico durante el primer semestre del año, señala, estuvo caracterizado por una tendencia de desaceleración global, que bien pudo deberse a los acontecimientos políticos registrados en dicho periodo y al incremento de los actos terroristas contra el aparato productivo.

El Lic. Martínez dijo que no obstante la eviden-

Tablero Judicial

30 Años de Prisión por Matar a Amigo

AHUACHAPAN. Un Juez de Primera Instancia condenó a la pena máxima de 30 años de prisión al reo presente Miguel Angel Mejía Castañeda, condenado por el homicidio agravado cometido en su mejor amigo, Hernán Driottis Pimentel, a quien ultimó de una sola estocada cuando se habla quedado dormido.

La sentencia fue impuesta por el Juez de la

—Favor pase a la página 26.

te contracción de la economía en el periodo comprendido entre enero y julio del presente año es de esperar que se registre un crecimiento económico a partir de los primeros meses del próximo año.

"Se esperan alzas en los tipos de interés, lo cual conducirá, a mediano plazo, a una asigna-

—Favor pase a la página 23.

Invitan a X Conferencia Empresarios Juveniles

La Décima Conferencia Nacional de Empresarios Juveniles (CONEJES), en la cual habrá diferentes actividades y concursos con la participación de unos dos mil jóvenes provenientes de todo el país, se realizará el sábado 19, informan los organizadores.

La conferencia co-

—Favor pase a la página 26.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 43.



CAPTURADOS. La defensa civil de Santo Tomás capturó a los posibles asesinos del comerciante Mario Rodolfo Marroquín. La detención la efectuaron cuando una de las ofendidas reconoció a los sujetos y avisó a la comandancia. Son Julio Enrique Martínez, Porfirio Ardón y César García Mangandi.